



Prüfungen des SC- Klingnau am vierten Advent, 21.12.2025

An diesem 4. Advent wurden die Prüfungen des SC-OG Klingnau durchgeführt. Zwanzig Hundeteams hatten sich für eine der folgenden Kategorien angemeldet:

Begleithunde 1, 2 und 3; Begleithundeprüfung mit Verkehrssicherheitsteil; FCI- Internationale Begleithundeprüfung 1, 2 und 3; FCI- Internationale Gebrauchshundeprüfungsordnung 1, 2 und 3.

Der Prüfungsleiter Hans Lehner begrüsste die Teilnehmenden und erläuterte den Tagesablauf. Er stellte die Richter und die Lotsen vor. Ein herzliches Dankeschön den Landwirten, welche dem Club das Gelände für die Nasenarbeit zur Verfügung gestellt haben.

Die Richter Michael Greub mit Anwärterin Katharina Uhl und Alois Koch übernahmen die Bewertungen der Arbeiten auf dem Platz und auf dem Feld. Als Helfer der Abteilung C war Luca Fischer vor Ort.

Trotz Nebel und Biswind haben einige Zuschauer den Weg nach Klingnau unter die Füsse genommen und schauten interessiert den Hundeteams zu. Es wurden wieder schöne Arbeiten zwischen Hund und Mensch gezeigt. Leider gelang es nicht allen Hundeteams, die gesetzten Ziele zu erreichen. Doch man sagt, nach der Prüfung ist vor der Prüfung. Intensives Training ist ein Muss, um bei Prüfungen mit Erfolg abzuschliessen. Die Tagesform des Teams ist jedoch ausschlaggebend für das Resultat.

Das Mittagessen genossen alle in der Clubhütte. Nach der Kälte draussen, liess man sich gerne bei einem feinen Teller Spaghetti verwöhnen. Allen Helfern in der Küche, auf dem Platz und auf dem Feld ein grosser Dank – ohne deren Mithilfe wäre eine Prüfung nicht durchführbar.

Um halb drei konnte der Prüfungsleiter das Rangverlesen starten. Vorher ergriff der Präsident, Edi Suter, kurz das Wort. Er dankte Hans Lehner für seinen langjährigen Einsatz als Prüfungsleiter. Mittlerweile hat er 18 Prüfungen organisiert und gibt nun diese Arbeit weiter und wird es etwas ruhiger angehen.

Die Rangliste und einige Fotos der Prüfung sind auf der Homepage des SC-OG Klingnau aufgeschaltet.

Hans Lehner gratulierte den Teilnehmenden zu den geleisteten Arbeiten und wünscht ihnen eine gute Heimreise und schöne Festtage. Für das kommende Jahr wünschte er im Namen des ganzen Vorstands allen viel Glück und Gesundheit. Der Schäferhunde-Club freut sich auf ein Wiedersehen bei einem der kommenden Anlässe hier auf dem Clubgelände in Klingnau.